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井戸

コ
ロ
ナ
禍
や
台
風
の
影
響
で
中
止

が
続
い
て
い
た
「
棚
底
地
区
ス
ポ
ー
ツ

大
会
」
が
、
１
０
月
２
日(

日
）
４
年
ぶ
り

に
開
催
さ
れ
た
。
汗
ば
む
陽
気
の
中
、

「
地
区
住
民
の
親
睦
と
融
和
を
図
る
こ

と
」
を
目
的
に
グ
ラ
ウ
ン
ド
ゴ
ル
フ
と

ウ
ォ
ー
キ
ン
グ
の
２
種
目
に
各
地
区

か
ら
約
１
３
０
名
の
参
加
が
あ
っ
た
。

大
会
は
、
午
前
８
時
か
ら
開
会
式
が

あ
り
、
会
長
あ
い
さ
つ
や
競
技
上
の
諸

注
意
を
事
務
局
か
ら
説
明
。
そ
の
後
、

グ
ラ
ウ
ン
ド
ゴ
ル
フ
の
部
は
１
２

チ
ー
ム
が

A

・

B

の
２
コ
ー
ト
に
分

か
れ
、
競
技
を
開
始
し
た
。
普
段
か
ら

愛
好
会
な
ど
で
プ
レ
ー
し
て
い
る
高

齢
者
の
中
に
は
、
「
ま
だ
ま
だ
若
っ
か

も
ん
に
ゃ
負
け
ん
バ
イ
」
と
勢
い
よ
く

ボ
ー
ル
を
ひ
っ
ぱ
た
き
、
ホ
ー
ル
イ
ン

ワ
ン
を
目
指
し
て
お
ら
れ
た
。

ま
た
、
初
め
て
ス
テ
ィ
ッ
ク
を
握
っ

た
と
い
う
人
は
、
簡
単
な
よ
う
で
思
い

通
り
に
転
ば
な
い
ボ
ー
ル
に
悪
戦
苦

闘
、
出
た
り
入
っ
た
り
し
て
い
た
。

一
方
、
ウ
ー
キ
ン
グ
は
、
え
び
す
像

公
園
ま
で
の
往
復
約
７
キ
ロ
に
年
少

者
を
含
む
６
０
人
余
り
が
参
加
。
国
道

沿
い
海
岸
線
の
潮
風
を
浴
び
な
が
ら

笑
顔
で
ゴ
ー
ル
。
到
着
後
は
、
安
堵
感

と
達
成
感
に
浸
っ
て
お
ら
れ
た
。

最
後
は
、
全
員
が
当
た
る
お
楽
し
み

抽
選
会
で
盛
り
上
が
り
、
盛
会
裏
の
内

に
終
了
す
る
こ
と
が
で
き
た
。

（男子） ４１人 （女子） ２２人

順位 名前 点数 順位 名前 点数

１位 竹林　勇治 ４０ １位 田口　一美 ３６

２位 竹林　宣雄 ４１ ２位 津村千鶴子 ４１

３位 初田　　大 ４３ ３位 宮崎キヨ子 ４２

敬称略

開会式のようす＝倉岳総合グラウンド

表彰式のようすプレー中の選手ら

ウォーキング中の参加者ら 抽選会のようす

第１７回棚底地区スポーツ大会

ホ
ー
ル
イ
ン
ワ
ン
延
べ
１
３
回
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今月の石垣散策トイレ掃除当番
地域づくり部会 毎週 火、土曜日

倉岳小学校 毎週 木曜日

１１月 ６日（日）天草最高峰倉岳ウォーク

１１月１１日（金）第３回行政区長会

１１月１３日（日）公民館全体講座

１１月２６日（土）～２７日（日）

倉岳町ふるさとまつり

（コロナ禍のため変更になる場合あり）

振興会部会員必見！
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底
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信
第
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～棚底城跡のモグラ対策実施中～

棚底城跡はモグラが穴を掘って回る被害が深刻です。

そこで、このたび、モグラ対策グッズを設置しました。ソー

ラーパネルで発電し、定期的にモグラが嫌う音が鳴る仕

組みです。棚底城跡に登ってみると、小さく音が聞こえる

かもしれません。

青森県八戸市にある史跡根城跡で実際に使われてい

るものを採用しました。棚底城跡でも効果を見ながら

徐々に範囲を広めていく計画です。今後整備を行うⅠ郭

とⅡ郭を囲うように配置しており、傷つけたり、誤って抜

いたりしないようご注意ください。

（天草市文化課 宮崎）

【設置したモグラ対策グッズ】

１０月２３日（日）棚底城跡、棚底川国道沿い、振興会

花壇及び倉岳ウォーク登山道の整備や草刈作業にボラ

ンティアを含む約５０人が取り組んだ。

部会員らは、午前７時に振興会広場に集合、会長あい

さつ、事務局からの作業箇所や役割、注意事項などを

聞いた後、一斉に作業を開始した。棚底城跡は、地域づ

くりと体育部会が散乱した枯れ枝や、折れ曲がった竹な

どを除去しながら草刈機を使って作業を進めた。

お陰様で各作業箇所とも見違えるくらいきれいになっ

た。早朝よりご協力頂いた皆さん大変お疲れ様でした。

草刈り作業などに約５０人取組む！

第二天草瀬戸大橋（仮称）の橋名が

「天草未来大橋」に決定！
「熊本天草幹線道路の早期完成を求める天草島

民集会」が、１０月２２日（土）天草市民センターで開

催され、島内２市１町から約３８０名の参加があった。

熊本天草幹線道路は全体概要の整備目的・整備

効果として①９０分構想の実現②渋滞緩和③代替

路の確保が根本にあり、人流や物流、防災、緊急医

療、観光面などへの効果が期待される島民悲願の

高規格道路である。当日は、本年度中の開通を目

指して建設中の本渡道路（１、３キロメートル）第二

瀬戸大橋（仮称）が、「天草未来大橋」と発表され、

会場は割れんばかりの拍手で盛り上がった。

作業前に役割分担を聞く部会員ら＝振興会広場

「天草未来大橋」発表のようす＝市民センター


